仙北市立桧木内小学校 学校報

# 纸風船



## 恐るべし インフルエンザ!!

冬休みが終わり、後学期後半がスタート!!・・・と思ったら、インフルエンザの大流行。毎年この季節に流行するのですが、今年は一気に増え、罹患者が一番多い時で、20名になりました。そのため3日間の学校閉鎖の措置をとりましたが、土・日を挟んでの急増だったこともあり、学校閉鎖の判断が2段階になってしまいましたことをお詫びいたします。まだ"収束"とは言いがたい状況です。引き続き予防対策をお願いします。

また、病気上がりで体力を消耗した児童が多数いるであろうことや暴風雪予報も考慮し、『スキー学習』 も中止にいたしました。指導者を引き受けてくださった保護者の皆様には、間際になってからの中止の連絡で、ご迷惑をかけましたこと、大変申し訳なく思っております。子どもたちも、大変残念がっております。 来週の『スキー教室』には、その分も楽しめるよう、体調管理をお願いいたします。

# 後学期後半のスタート! 新しい年の目標を立てました

冬休み前の集会でお話ししたように、子どもたちは平成30年の目標をしっかり立ててきたようです。「中学生になる前に、小学校の学習をしっかり身に付けたい」「最高学年として下級生のお手本になりたい」「一人勉強を増やしたい」「字をていねいに書きたい」「なわとびをがんばりたい」など、自分で頑張ることを決めることができたようです。私自身は、目標を立てても、三日坊主で終わってしまったり、いつしか目標を忘れてしまったり、ということがよくあります。でも「3日坊主でも、ゼロよりはいい!」まずはチャレンジの年にしましょう。

#### "冬休み明け全校集会"の話より 《抜粋》

冬休み前の集会で、冬休みに頑張ってほしい ことを3つが守れてよかった。

- ①事故のない冬休みにすること。
- ②新年を迎え、平成30年の目標をしっかりもつこと。
- ③冬休み中もアウトメディアを心がけること。

『箱根駅伝』は、今年も青山学院大学が優勝。しかも新記録で4連覇達成。原晋監督は、優勝するために選手たち「自主的に頑張ること」を大切にさせてきたとのこと。言われていやいややるのではなく、自分から進んでやれればよい。また、「生活のリズムを整えて正しい生活習慣をつくること」と「しっかりとした目標を立ててそれに振り返りをすること」が大事だ、とも言っている。これは、駅伝だけでなく、他のどんな夢を叶えるにも大切なこと。

桧木内小学校でも、『早寝早起き』『アウトメディア』を呼びかけている。正しい生活習慣を身に付けてほしいから。また、「後期の目標」や「今月の目標」「今日の学習のめあて」を大事にしている。授業の終わりや月末に、振り返りをしている。

桧木内小学校の先生方も、青山学院の原監督と同じことが大切だと分かっていて、みんなに指導している。だから、目標を立てる時も、いい加減に考えるのではなく、自分に合う目標かしっかり考え、自分で立てた目標が達成できるように一生懸命頑張ってほしい。振り返りの時は、「きちんとできたかな」「どうしてできなかったのかな」「どうすればよかったのかな」と、きちんと考えられるようにしてほしい。

後学期後半、自分で目標をもつこと、時々振り返って新しい目標を立てることをもう一度意識して頑張ろう。



# 紙風船制作 順調です

1年生にとっては、初めての紙風船制作。どきどき、わくわくしながらも慎重に筆を動かしていました。

3グループともきれいに色が入り、あとは組み立てるばかりとなりました。夜空に打ち上げられた時どんなに美しいか、今から楽しみです。どうぞ、ご期待ください。













# 冬の避難訓練

冬の災害時には、雪のない季節とはまた違った配慮が必要になります。1月16日(火)は、非常ベルをならしたり、時間を計ったりしての避難訓練ではなく、様々な場合を想定して、どうやって避難したらよいか

を考えました。「家庭科室から出火したとすると、どこを通って逃げたらいいだろう?」「防火壁が閉まったら、どうすればいいだろう?」といろいろな場面を想定し考えながら校内を回ったり出口を確認したりしました。もちろん火災を

出さないことが第一ですね。





### ひのきっこの活躍

☆全国ホープス選抜卓球大会秋田県予選 男子4年の部

3位 A.、A.

☆大曲仙北児童生徒新年書き初め展

金賞 K.、S.、A. Z.、S.、A.

Ξ'

銀賞 A.、A.、A.

H. , M. , K.

S., M., A.

I., S., S.

☆秋田県児童生徒美術展

奨励賞 1.

入溯 K.、A.

☆非行防止・健全育成標語コンクール

優良賞 A.

☆全国児童画コンクール

入選 Z.